



 Pièces
 4 Pièces

 Référence
 85089767

 Prix
 630 000 €

Le Cannet Appartement à vendre (06110)



Luxueux appartement neuf de 98m² avec jardin privatif de 80m²Situé au Cannet Rocheville, à deux pas du stade et du club de tennis, cet appartement en rez-de-jardin offre un cadre de vie idyllique, alliant confort moderne et emplacement privilégié. Un havre de paix au cœur de la villeCet appartement lumineux de 98m² baignés offre des volumes généreux et une atmosphère raffinée. Profitez d'un jardin privatif de 80m², idéal pour se détendre, accessible directement depuis les chambres et le salon. 3 chambres spacieuses, dont une suite parentale avec salle de bain privative, offrent un confort ...

Luxurious new apartment with 98m² of living space and 80m² of private gardenLocated in Cannet Rocheville, close to the stadium and tennis club, this garden apartment offers an idyllic lifestyle that combines modern comfort with a privileged location. A haven of peace in the heart of the cityThis 98m² light-filled apartment offers generous living spaces and an elegant atmosphere. Enjoy an 80m² private garden, perfect for relaxing, directly accessible from the bedrooms and living room. 3 spacious bedrooms, one with en suite bathroom, offer optimal comfort for the whole family. An additional shower ...

PROVIDENCE PROPERTIES

7 rue Commandant Vidal - 06400 CANNES Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





